

けやき



下黒瀬小学校の
ホームページは
こちらから

学校教育目標 **かしこく やさしく たくましく ~社会に出て通じる力の育成~**
めざす子ども像 **★進んで学び合う子ども ★自分も人も大切にする子ども**
★何事も最後までねばり強くやり抜く子ども

持久走記録会

12月12日(木)に、持久走記録会を行いました。1・2年生は800m、3・4年生は1000m、5・6年生は1200mをがんばって走り切りました。11月下旬ごろから体育の時間に練習を始め、自分の目標を決めて努力してきました。順位や記録に目が向きがちですが、自分の目標に向かって、どれだけ努力したのか、しんどいことから逃げずに取り組めたのが、社会に出て通じる力につながります。保護者の皆様には、本番を含め、子ども達への温かい励ましをありがとうございました。子ども達は、この行事を通して、体力向上だけでなく、心も成長することができました。



避難訓練

11月20日(水)避難訓練を行いました。今回は、地震の後に火災が発生するという設定でした。訓練用の地震の音に合わせて、一斉に机の下に入り次の指示を待ちました。その後、「校舎の一部が崩落し、家庭科室から火災が発生した」という放送を聞いて、運動場へ避難しました。「お(押さない)・は(走らない)・し(しゃべらない)・も(もどらない)」の約束を守って静かに落ち着いて集合しました。

後半は、「スモーク体験」を行いました。消防署から人体に無害な煙を発生させる機械をお借りして、煙が充満した室内を体験しました。煙で前が見えにくいと壁伝いでも進むのが難しく、大人でも恐怖を感じました。床に近い方が煙が薄くなるので、しっかり姿勢を低くすることがコツでした。火災が起こらないことが一番ですが、万が一に備えた体験ができました。



認知症サポーター養成講座（3年生）

11月28日（木）に3年生が「認知症サポーター養成講座」を受けました。講師やアドバイザーとして、社会福祉協議会の方、民生委員児童委員の方など多くの方が来てくださいました。子ども達は、認知症の脳のメカニズムを知ったり、「おじいちゃんの手帳」というお話をもとに、認知症の方への接し方を考えたりしました。認知症の方やその家族の方の気持ちを想像して、「〇〇してあげたらいいかな。」「～と言ったらうれしい気持ちになると思う。」などたくさんの意見が出ました。3年生は、認知症サポーターの証として「オレンジリング」を配ってもらいました。



食育（5・6年生）

5年生は「リクエスト給食を考えよう」、6年生は「心も体も元気になるお弁当を考えよう」をテーマに、栄養教諭の片山先生をお迎えして学習しました。

5年生は、栄養バランスが良く、おいしくてみんなが喜ぶ献立を考えました。決まった献立は3月に提供される予定です。

6年生は、いろどりや調理法、主食主菜などのバランスなどお弁当づくりのコツを教えていただきました。



町たんけん（2年生）

12月10日（火）に、2年生が町たんけん「黒瀬図書館」へ行きました。子ども達は、図書館の様子を見学したり、図書館での約束を覚えていただいたりしました。たくさんの本が並んでいることに驚いたり、移動図書館（としよまる）に興味を持ったりしていました。また一つ、町のすてきなところを発見した子ども達です。



縄づくり（5年生）

12月5日（木）に、5年生がわらを使って縄づくりに挑戦しました。講師には、米作りボランティアの3人の方に来ていただき、コツを覚えていただきました。初めは苦戦していた子ども達でしたが、徐々に上達し、立派な縄が完成しました。



ICT 活用の充実

12月2日から2週間、ICT サポートとして、東広島市の ICT 支援員の方が来てくださいました。各学年が、1人1台タブレットを活用した授業へサポートとして入ってくださったり、放課後、職員が研修を受けたりしました。GIGA スクール構想が推進され、ICT を活用した個別最適な学びや協働的な学びの実現が求められています。下黒瀬小学校でも、各学年の発達段階に合わせて、授業で活用しています。低学年は、カメラ機能を使って見つけたものを写真に撮ったり、辞典アプリで昆虫について調べたりしています。中学年は、ローマ字打ちに挑戦したり、学習したことを新聞にまとめたりしています。高学年では、デジタル付箋を使って意見の交流や分類をしたり、発表原稿のスライドを作成したりしています。他に、朝学習や学習のまとめの時間に、市が導入しているデジタルドリルで学習の定着を図っています。冬休みにも全学年対象にデジタルドリルの課題が出ています。ご家庭でのご協力をよろしくお願いいたします。

また、12月2日(月)には、市の ICT 研修の一環として「Let's try GIGA 授業」が本校を会場に行われました。参加された先生方は、5年1組の子ども達が外国語科の授業で1人1台タブレットを活用する授業を参観され、その有効性について話し合われました。これからも、教職員で研修を重ね、子ども達の学習が充実したものになるよう努めてまいります。

公益財団法人 嘉登屋記念事業団様より本を寄贈していただきました。ありがとうございました。



第2回学校運営協議会・感謝の会

11月22日(金)に令和6年度第2回学校運営協議会と感謝の会を開きました。

感謝の会では、学校運営協議会委員の皆様を初め、民生委員児童委員の皆様や各ボランティアの皆様方にお越しいただきました。全校児童が感謝の気持ちを込めて「ありがとうの花束」の合唱、6年生が「黒瀬の四季」の演奏を披露しました。子ども達の成長した姿を見ていただくことができました。

協議会では、学校評価の中間報告を行ったり、東広島市教育委員会社会教育指導員の岡田様より「コミュニティ・スクールの推進」についてお話しいただいたりしました。

学校評価表についてはHPに掲載していますので、ご覧ください。

冬休み

12月24日(火)～1月6日(月)まで冬休みになります。子ども達が、事件や事故にあわず、元気で楽しいお休みなることを願っています。地域の皆様には、冬休みの間も子ども達を見守っていただきますようお願い申し上げます。

保護者の皆様・地域の皆様

本年中は大変お世話になりました。どうぞよいお年をお迎えください。